



Selon des informations recueillies sur le blog de la journaliste Mimi meffo, il semblerait que le retour du Marcel Niat Njifenji soit déjà acté.

En effet, celui qui préside la chambre haute du parlement camerounais est en proie de sérieux problèmes de santé et avait été transféré en Europe pour suivre un traitement. Cependant, son absence dans l'hémicycle depuis fin 2018 et lors de l'année 2019 fait l'objet de moults interrogations pour cet homme de 85 ans visiblement très emoussée par le poids de l'âge et les problèmes de santé qui l'accablent.

Son retour pour le Cameroun malgré la détérioration de son état de santé, reste jusque là un mystère à élucider. Nous y reviendrons